

Hari Bhayangkara ke 76, Polresta Mataram Gelar Acara Syukuran

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 6, 2022 - 09:41



Mataram NTB - Dalam memperingati Hari Bhayangkara ke 76 yang kini digelar oleh Polresta Mataram usai mengikuti upacara Hari Bhayangkara ke 76 secara virtual, langsung melaksanakan acara syukuran di Gedung Wira Pratama Polresta. Selasa (5/7/2022).

Pada acara syukuran tersebut dihadiri Walikota Mataram H. Mohan Roliskana,

S.Sos, MH bersama Forkompida Kota Mataram

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM dalam sambutannya mengatakan bahwa " Selamat Hari Bhayangkara ke 76, terima kasih atas kerja keras Polri dalam melayani masyarakat serta membela bangsa dan negara, Polri tidak sekedar institusi penegak hukum, melainkan juga bertanggung jawab atas hadirnya keamanan untuk masyarakat sehingga menjadi Polri yang Presisi seperti yang dikatakan Bapak Presiden Jokowi, ucapnya

" Ini hari terakhir saya merayakan Hari Bhayangkara yang terakhir di Polresta Mataram, insya allah tinggal Minggu depan akan bertugas ditempat yang baru, yang terhormat Forkopimda Kota Mataram terimakasih selama ini telah mendukung dan membantu tugas-tugas Kepolisian khususnya Polresta Mataram "

Dan terimakasih kepada personel Polresta Mataram yang selama ini bertugas dan berprestasi juga kepada para Purnawirawan Polri yang telah banyak berjasa kepada kami penerus untuk memberikan pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara, tandasnya.

Walikota Mataram H. Mohan Roliskana S.Sos, MH juga mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke 76, semoga Polri yang Presisi mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh - Indonesia Tumbuh.", sambut Walikota Mataram.

Kemudian acara dilanjutkan pemberian tali asih kepada Purnawirawan dan Warakawuri Polri, pemberian penghargaan kepada Putra-Putri personel Polri yang berprestasi dan pemberian bantuan sosial, serta pemotongan tumpeng dalam hal ini diberikan kepada personel Polri yang tertua dan termuda oleh Kapolresta Mataram.(Adb)